

Estimados compañeros:

Como cada año, quiero cumplir mi compromiso de informaros sobre las actividades que Fundación Hefame lleva a cabo, y que incluimos en el documento adjunto a esta carta.

Deseo agradecer vuestra colaboración en estos meses tan complicados, en los que se han producido crisis humanitarias que, aún hoy, afectan a millones de personas; situaciones lamentables que requieren de la solidaridad de gobiernos, ONG, empresas, instituciones públicas y privadas y población en general para poder ser superadas. Hemos ayudado a miles de desplazados de la guerra de Ucrania, a damnificados por catástrofes naturales como la erupción del volcán de La Palma...

Junto a vosotros, hemos emprendido un nuevo gran proyecto internacional. Con la construcción, dotación y puesta en marcha de un servicio integral de farmacia en el territorio de Thies, ayudaremos a la población de un territorio deprimido de Senegal a mejorar su acceso a la salud y ampliar su esperanza de vida, desarrollando además todo un laboratorio de Formulación Magistral que aportará formación especializada a técnicos locales.

Hemos seguido adelante con nuestra misión de apoyo a la difusión de la docencia y la investigación en el ámbito de las Ciencias de la Salud defendiendo nuestros valores y guiados por nuestro compromiso con la sociedad y con el desarrollo humano.

Para la Fundación, contar con vuestro respaldo es un estímulo para seguir trabajando, y, por ello, os damos las gracias.

Os dejamos esta memoria que recoge las acciones que hemos desarrollado en el último año, con la confianza de que os sentiréis orgullosos de nuestros logros conjuntos y que los buenos resultados os motivarán a seguir apoyando nuevos proyectos.

Como siempre, quedo a vuestra disposición,

**Carlos Fernández Pérez**  
*Secretario de Fundación Hefame*